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Zéro à 
Héro ! 

 

 
Leçon 5 

Intermédiaire 
 
There / Their / They’re 
 
Their, there et they’re sont des homophones - mots avec la même prononciation mais des sens 
différents. 
 

there = là, là-bas 
 

their = leur 
 

they're = contraction de 'they are'/ ils sont 
 

Exemples :  
 

Your bag is over there. = Votre sac est là-bas 
 
Donc 'there' signifie 'là/là-bas', mais quand il est suivi par 'is' ou 'are', il se traduit par 'Il y a' et 
exprime la présence ou l'absence de quelqu'un ou de quelque chose. 
 

There is a spider in the room. = Il y a une araignée dans la pièce. 
 

 
I like this group. Their sound is amazing. = J'aime ce groupe. Leur son est incroyable. 

 
They're the best students in the class. = Ils sont les meilleurs élèves de la classe. 

 
 
Should et Must 
 
Should et must sont des modaux qui servent à exprimer la notion de devoir ou d’obligation, mais à 
des degrés différents. 
 
MUST exprime l’obligation, tandis que SHOULD exprime l’idée “il faudrait que / devrais", moins 
forte que l’obligation. 
 

You must do your homework. = Tu dois faire tes devoirs. 
 

You should do your homework. = Tu devrais faire tes devoirs. 
 
 
 



www.anglaisgratuit.org 

www.youtube.com/anglaisavecunanglophone 

 
Donc pour la construction de la phrase on utilise: 
 

Sujet + MUST / SHOULD + verbe à l'infinitif 
 
 

A la forme négative : 
 
mustn’t or must not = Cela signifie l’exact opposé de must : c’est-à-dire l’interdiction. 
 
shouldn’t or should not = Cela exprime une critique ou une suggestion plutôt négative. Cela signifie 
“tu ne devrais pas…” 
 
 

You mustn't do that! = Tu ne dois pas faire ça ! 
 

You shouldn't do that. = Tu ne devrais pas faire ça. 
 
 


